

APDE: colegios de familias para las familias en Guatemala

Los Colegios de APDE, promovidos por los propios padres de familia, cuentan con la asistencia espiritual de los sacerdotes de la Prelatura.

15/09/2018

Hace cerca de 50 años un grupo de padres de familia, conscientes de su derecho y deber sobre la formación de sus hijos, se empeñaron en

promover unos colegios donde recibieran una educación que fuera continuación de la que procuraban en su hogar.

Así nació APDE (Asociación para el Desarrollo Educativo), un proyecto en el que los promotores contaron con la inspiración, impulso y aliento de san Josemaría, quien supo enfrentar a miles de padres de familia alrededor del mundo con su responsabilidad de primeros educadores, y les animó a crear y desarrollar instituciones educativas con autonomía y libertad.

El Colegio El Roble comenzó en 1971, en una pequeña casa situada en la zona 10 de la ciudad de Guatemala. Surgió posteriormente Campoalegre, y luego los preescolares La Villa y las Charcas; en los últimos años de la década de los 90´s comenzaron Las Colinas, Entrevalles y Solalto, los tres en la zona de Carretera a El Salvador.

El proyecto educativo de APDE se fundamenta en el trabajo bien hecho, en la profesionalidad y en la formación de quienes participan en ese proyecto -empezando por los docentes- en el cuidado de los detalles, en el esfuerzo y en el estudio personal de profesores y alumnos.

Hasta ahora APDE ha aportado a la sociedad más de 4,000 ciudadanos graduados y atiende de forma estable a más de 3,000 alumnos y sus familias. Cuenta además con más de 500 colaboradores

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/apde-colegios-de-familias-para-las-familias-en-guatemala/> (13/01/2026)